



**COMISIÓN REGIONAL DE DISCIPLINA  
REGIÓN DE LA ARAUCANÍA**

En Temuco, a miércoles 23 de enero de 2019.

En causa **Rol N° 78-2018**, comparece ante esta Comisión el Sr. José Matus Matus, Cédula de Identidad N° 13.581.018-5, Vicepresidente del Club Collipulli, quien declara en calidad de denunciado, lo que a continuación se transcribe:

“Yo estaba en la atajada de la mano de adelante, habíamos como unas quince personas y desde el día anterior que había un descontento enorme con el desempeño del Jurado porque no estaba haciendo bien su trabajo.

A su pregunta, subí desde la atajada de la mano de adelante -donde me encontraba mirando-, hasta la Caseta, le toqué la puerta dos veces y la señora de Cristián Birchmeier (Lorena Rodríguez), me dijo que no fuera a hacer problema y ese fue todo el cuento.

A su pregunta, le dije que hiciera bien su trabajo, que jurara bien porque estaba matando el rodeo. Yo creo que cuando todos los corredores pagamos el mismo valor de la tarjeta, todos debemos ser evaluados con el mismo criterio.

A su pregunta, yo sólo toqué la puerta, no la intenté abrir.

A su pregunta, mi intención era decirle que hiciera bien su trabajo, nunca tuve la intención de agredirlo.

A su pregunta, sí, yo estaba en estado de ebriedad.

A su pregunta, nunca llegué a hablar con el Jurado porque la puerta nunca se abrió y esta puerta se encuentra a un costado a través de un palco preferencial porque tampoco lo vi de frente ni le dije nada de frente.

A su pregunta, yo no estaba apoyando a nadie en particular y manifesté un descontento que tenía con el Jurado desde el día anterior.

Lo que me da rabia es cuando a uno lo quieren hacer creer cosas que no son, eso es lo que a mí me molesta. Entonces fui y le toqué la puerta dos veces, para decirle eso."

~~Peruana~~  
José Rivas  
B.581018-5